
Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médici, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
 1

  Ata nº 06/10  – CMC  – 6ª Sess ão Ordin ária   –
22/03/10

Ata da 6ª Sessão Ordin ária, 1º Período Legislativo  da 28ª Sessão
Legislativa da 7ª Legislatura  da Câmara Municipal  de Cacoal-RO,
iniciada às 18h30 horas do dia vinte e dois de março de dois mil e
dez, sob a presid ência do vereador  Luiz Carlos de Souza  Pinto e
secretariada pelo  vereador  Paulo Cezar Pupo Castro,  1º Secretário.
Também compõe a Mesa Diretiva desta sessão o vereador Valdomiro
Corá vice-presidente  e a vereadora Uriety Prado Dorofê, 2ª
Secretária. Como não foi requerida  a leitura da ata da sessão
anterior foi a mesma  considerada aprovada.  Leitura do Expediente
Recebido. Convite de Inauguração do Centro de Educação
Profissional MSD,  dia  3/03/2010  – 19h  na Av. Porto  Velho  , 2640-
Centro Cacoal RO; Conferência Municipal de Promoção da Igualdade
Racial – Realização Secretária Municipal de Ação Social e Trabalho;
Ofício n. 162/GP/PGM – Encaminha Projeto de Lei que “Altera a Lei
n. 2.552/PMC/2009-  Autoriza  o Poder  Executivo  Municipal  a fazer
concessão de direito  real  de uso do imóvel público À Rockenbach
&Muller LTDA – ME e dá outras providências.” - Francesco Vialetto
Prefeito; Ofício n. 163/GP/PGM  - Encaminha  Projeto de Lei que
“Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar ao
orçamento vigente  e dá outras  providências.” Francesco  Vialetto  –
Prefeito; Ofício n. 164/GP/PGM  - Encaminha  Projeto de Lei que
“Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar ao
orçamento vigente  e dá outras  provid ências. Francesco  Vialetto  –
Prefeito; Ofício n. 165/GP/PGM  - Encaminha  Projeto de Lei que
“Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar ao
orçamento vigente  e dá outras  provid ências. Vialetto Prefeito  em
Exercício; Projeto de Lei n. 34/CMC/2010- Reconhece como entidade
pública no Município de Cacoal a Associação dos Produtores Rurais
da Comunidade  Santo Antonio- ASPRUSA. – Vereador Antonio
Fernandes de Assis. Ofício n. 150/GAB/2010 - Resposta ao
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Requerimento n. 06/CMC/10. Christiany Fachetti Secretária Chefe de
Gabinete. Ofício n. 120/2010- Poder Judiciário do Estado de
Rondônia Cacoal- Encaminha da sentença prolatada nos autos supra,
a fim de ser adotadas as providências necessárias, tendo em vista
ter sido DECLARADO a inconstitucionalidade dos artigos 41, 42, 43,
44 e 46 da Lei Municipal 803/97, artigos 85, 86, 87 da Lei Municipal
1083/00 e artigos 342 da Lei Municipal 1082/00. Mario José Milani e
Silva Juiz de Direito; Ministério da Saúde Secretaria  Executiva  -
Fundo Nacional de Saúde N. Ref: 374649, 362380, 362458, 345466,
346562, 346690328840, 326238/MS/SE/FNS; Ofício n.
050/ADM/SEMAST/2010- Encaminha informações sobre  o resultado
do processo  licitatório, realizado  no período 18/03/2010,  montado
para atender  necessidades  das  famílias atingidas pela  enchente do
Rio Pirarara ocorrida  no dia 16/02/2010  no Munic ípio de  Cacoal.  –
Izabela Lisboa Funari Borghi - Secretária Municipal de Ação Social e
Trabalho; Ofício n. 270/10- SINTERO/RO  - Solicita liberação da
TRIBUNA LIVRE dessa Casa de Leis,  na sessão do dia 22/03/2010.
para uso da palavra, representando os Trabalhadores em Educação,
a Professora Mirian Lula. – Enio Monteiro - Sintero - Regional Café
Cacoal-RO; Ofício n.  14/SEMAD/2010-Em resposta ao requerimento
de autoria do Vereador  Valdomiro  Corá, e cópias das consultas
internas Secretaria de Ação Social, Secretaria de Educação,
Secretaria de Planejamento  e Procuradoria  Geral  do Munic ípio.  –
Jader Maia Marques Secretário Municipal de Administração; Ofício n.
30/10/OAB- Cacoal  – Solicita  Doação de uma  área de terreno  na
mesma quadra  em que  se localiza  a sede  do Minist ério Público e
onde será erigido o novo Fórum da cidade. – Tony Pablo de Castro
Chaves Presidente da OAB; Ofício n. 010/2010- UNIR -
Departamento de Administração - Moção de Reconhecimento  e de
Agradecimento. – Dr. Flávio de São Pedro Filho - Chefe do
Departamento Acadêmico do Curso  de Administração da UNIR  em
Cacoal – em Exerc ício – Presidente do Conselho Departamental do
Curso de Administra ção em Exercício; Ofício n. 149/GAB/2010-
Resposta ao Requerimento  n. 05/CMC/2010  - Christiany Fachetti  -
Secretária Chefe de Gabinete. As Prestações de Contas da Prefeitura
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Municipal de Cacoal; do Fundo Municipal, da Infância e Adolescência,
do Fundo Municipal de Desenvolvimento Rural e Reforma Agrária; do
Fundo Municipal  de Desenvolvimento  Rural  e Reforma  Agrária; do
Fundo Municipal  dos Direitos da Mulher;  do Fundo  Municipal  de
Segurança; do Fundo Municipal de Habitação e de Interesse Social;
do Fundo Municipal da Assistência Social, todos referente ao mês de
janeiro de 2010; bem  como as Presta ções de Contas  da AMEC  –
Autarquia Municipal de Esportes de Cacoal; da Câmara Municipal de
Cacoal, ambas  referente  ao mês de fevereiro  de 2010, e ainda  a
Prestação de Contas Anual da Câmara Municipal de Cacoal referente
ao ano de 2009, são encaminhadas para a Comissão Permanente de
Finanças e Orçamento desta Casa. As Indicações n°s
118/CMC/2010, 119/CMC/2010, 120/CMC/2010, 121/CMC/2010,
122/CMC/2010 do vereador Fernando Minervino de Farias;
123/CMC/2010, 124/CMC/2010, 125/CMC/2010, 126/CMC/2010,
127CMC/2010 da vereadora  Maria  de Lourdes  Kemper  do Prado;
128/CMC/2010, 129/CMC/2010  da vereadora  Uriety Prado  Dorof ê;
130/CMC/2010 do vereador Antonio Fernandes de Assis;
131/CMC/2010, 132/CMC/2010, 133/CMC/2010 do vereador
Valdomiro Corá; 134/CMC/2010, 135/CMC/2010, 136/CMC/2010,
137/CMC/2010, 138/CMC/2010  da vereadora  Maria da Penha  de
Souza Menezes;  139/CMC/2010,  140/CMC/2010,  141/CMC/2010  e
142/CMC/2010 do vereador Euzébio Scherrer  Brizon, são lidas,
acatadas e serão encaminhadas  ao Executivo Municipal.  O Sr.
Presidente Luiz Carlos  de Souza  Pinto  cumprimenta os professores
do estado em greve e que requerem o uso da  Tribuna Livre nesta
Casa, e informa aos mesmos que a Mesa Diretiva estará deliberando,
no sentido  de que  seja usada  na próxima segunda-feira.  Pequeno
Expediente. O vereador  Antonio  Fernandes  de Assis, PTN,  diz que
apóia os direitos dos servidores públicos que buscam  melhores
salários e qualidade de ensino. Diz sobre sua indicação que pede a
reforma do Plano Diretor da cidade, pois Cacoal tem crescido muito
na área civil e precisa  rever  o seu plano diretor.  Fala que hoje  se
comemora o Dia Mundial  da Água, uma grande  preocupa ção no
mundo, e ele, vereador  Toninho  da ‘EMATER’, diz que conhece
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muito a questão e vê que a água de boa qualidade já está sumindo,
inclusive, alguns países e até o Brasil está com falta de água. Chama
a atenção com relação a água que está sendo servida em Cacoal, e
que não está convencido  da qualidade desta  água, e salienta  que
visitou o SAAE,  e informaram que a água sai limpa daquele órgão,
mas esta  chega suja nas residências. Pede  que ofício seja  enviado
para o SAAE para que verifique o que ocorre,  uma vez que a água
sai limpa do SAAE e chega  suja nas residências, e o problema
precisa ser resolvido.  Fala que  visitou o distrito  do Riozinho,  que
sofreu com as enchentes, e pede que ofícios sejam enviados para o
Corpo de Bombeiros, para a Polícia Militar e à Ação Social, que muito
ajudaram, deram apoio às famílias atingidas naquele distrito. Diz que
os vereadores hoje são questionados com relação a tantos buracos
na cidade, e salienta que a função do secretário de Obras é resolver
este problema,  pois a situa ção está crítica de tantos  buracos  que
tem na cidade.  Fala que hoje recebeu  denúncia de entrega  de
equipamentos que aconteceu  na Linha 14, no sábado passado,
equipamentos do governo federal, e a denúncia é que os
equipamentos foram  apresentados  para  a comunidade,  e diz que
foram o deputado  Anselmo de Jesus, o prefeito, o Secretário
Municipal de Agricultura,  que apresentaram  o equipamento,  e
trouxeram para a secretaria de novo, não deixaram no local, e quer
que seja averiguada esta situação. Pede que ofício seja enviado para
a Secretaria Municipal de Agricultura solicitando que seja informado
com relação a estes equipamentos. Diz de reunião havida no Bairro
Nova Esperança, para  apresentar  os problemas  da região, foi uma
reunião proveitosa,  técnica e quer  que  as reuni ões sejam  práticas
como o que aconteceu  no Bairro Nova Esperan ça. Fala que o
município reclama hoje de falta de recursos,  e tem nesta Casa três
projetos de reforma administrativa de órgãos, porém se aumentar as
despesas é preciso  saber  de onde  sairá a receita.  Quer  saber  as
informações da viagem  feita  pelo  prefeito  e pelo  presidente  desta
Casa para a Itália. O vereador Euzébio Scherrer Brizon, PTN, diz que
em nome dos carroceiros da cidade de Cacoal pede o envio de ofício
a administra ção, no sentido  de que  seja providenciada  uma  área
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onde os mesmos  possam  jogar o lixo, entulho,  mais próxima da
cidade, devido a área do ‘lixão’ ser muito longe, e assim que a área
estiver cheia a Secretaria competente leva tudo para o ‘lixão’. Diz de
sua indicação que pede a recupera ção de todas as pontes e
eliminação de atoleiros de todas as linhas vicinais,  a pedido  de
moradores da zona rural, sendo que está em plena colheita e este
benefício é necessário para escoamento da produção; fala ainda de
sua indicação que a recuperação da Avenida Dois de Junho, da Rua
Presidente Médici até a Rádio Suprema,  que está em péssimo
estado, e ainda acabar com dois atoleiros no Cinturão Verde, sendo
que os ônibus escolares não passam mais pelo local; e ainda sobre
sua indicação que  pede  a recupera ção da  Rua Euclides  da  Cunha,
Bairro Vista Alegre, que precisa de urgente recuperação. Parabeniza
os  professores salientando que os mesmos tem que correr atrás de
deus benefícios. O vereador Paulo Cezar Pupo Castro, PV,
cumprimenta os educadores presentes que estão dando
continuidade a ato ordeiro,  em busca  do que  foi prometido  e não
cumprido, em busca da dignidade salarial, fala que é conhecedor da
responsabilidade do professor,  e os professores  estão de parabéns
pela manifestação em busca de seus objetivos. Pede que ofício seja
enviado para a Guarda Mirim parabenizando pelo belíssimo trabalho
que a entidade está realizando em nosso município, bastante
educativo, junto a cem jovens que passam todo o período da
manhã, se aperfeiçoando para serem inseridos no mercado  de
trabalho. Diz ainda que hoje é o Dia Mundial da Água, que
infelizmente, em Cacoal, continua sendo barroso, e salienta que não
importa de onde  vem o bairro  e sim sanar  o problema,  pois não
adianta chamar vereador e comunidade ao SAAE, para mostrar que
a água sai limpa de lá, mas tem se que achar a solução do
problemas e não explicações. Fala que no Bairro Village do Sol, tem
uma senhora,  que esteve hoje em seu gabinete,  que está há
quarenta dias sem água, já foi várias vezes ao SAAE e o órgão até
agora não manifestou em resolver  o problema do Bairro Village do
Sol. Reclama que as suas indicações e ofícios não tem resposta por
parte do Executivo  Municipal.  Comenta  sobre  indica ções, cinco  já
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foram feitas,  solicitando  iluminação pública na Rua  Padre  Ezequiel
Ramin, e a Secretaria  de Obras não foi fazer a reposição das
lâmpadas queimadas, e a situação gera insegurança à comunidade.
Fala que hoje uma pessoa o procurou em seu gabinete, pois esteve
no almoxarifado  da prefeitura,  inclusive  lhe mostrou  fotos, onde
carros particulares  estão buscando  mercadorias  no Almoxarifado
Central, uma Strada preta, particular, uma Kombi de som e ainda um
Celta, e isso é bastante  agravante,  e quer que seja vista esta
situação e até que se forme uma comissão de vereadores  para
fiscalizar o fato. Pede que o Secretário Municipal de Obras, vá até a
Linha 04, no sítio do Sr. ‘Tonico’,  pois ônibus, carros, motos,
carroças, estão impossibilitados de vir à cidade, pois  não tem mais
ponte, a qual estava balançando, e agora caiu de vez. Parabeniza os
empresários que estão abrindo  em Cacoal  o centro  de educa ção
profissional, MSD, que estará sendo inaugurado amanhã, na Avenida
Porto Velho. A vereadora Maria de Lourdes Kemper do Prado, PMDB,
diz que como professora  aposentada  se solidariza  com todos os
educadores que neste momento  estão em greve, em busca de
reposição salarial,  e espera  que os mesmos tenham  êxito nesta
empreitada. Espera que os professores  tenham  sucesso, pois a
greve, a paralisação, é um momento desgastante, para os
professores, os pais  e para  o governo  de um modo  geral,  e acha
justa a reivindicação, pois tempos  atrás os educadores  tinham um
bom salário e hoje está muito preocupante. Diz de suas indicações
que pede a recuperação de ponte na Linha ‘E’, Setor Jatuarana; que
pede a reposição da ilumina ção pública no Bairro Santo  Antonio,
principalmente na avenida principal,  para melhor segurança da
população. Primeiro não tinha relés, depois não tinha caminh ão
‘munck’, assim quer ser informada por que não está para que possa
também informar a população; bem como a colocação de iluminação
na ponte do Rio Machado, por onde há também grande tráfego de
ciclistas e pedestres. Fala de sua indicação que pede a recuperação
de pontos cr íticos nas ruas da cidade, sendo que está havendo um
período de dois a três dias de estiagem, e pode se colocar cascalho
nos buracos das ruas.  Solicita que o Secretário Municipal de Obras
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providencie a construção de calçadas externas e pavimenta ção
interna, bem como ilumina ção e plantio  de árvores no Cemitério
Santo Antonio  e do cemitério da Linha 06. Fala que apresentou
indicação para que seja incentivado o plantio de mandioca, e salienta
que foi aprovada  lei no Congresso Nacional,  desde 2008, que
autoriza o uso de dez  por  cento de farinha de mandioca na feitura
de pães pelas  padarias,  o que  geraria  uma  economia  significativa.
Pede que ofício seja enviado ao DNIT solicitando a revitalização da
sinalização nas marginais da BR, em frente ao Supermercado Irmãos
Gonçalves, Padaria Pão de Mel,  Cerâmica Rosalino e TV Allamanda,
pontos críticos. Diz que no próximo sábado haverá a inauguração do
aeroporto regional, e lembra a luta para desapropriar o terreno, uma
longa e árdua luta,  havendo  ainda  o empenho  de muitas  pessoas
para que a obra fosse concretizada. O vereador Antonio Masioli, PT,
se solidariza com os profissionais da educação, em greve,  e deseja
que as negociações andem rapidamente, com os intentos resolvidos.
Diz que  trabalhou  no Banco  do Estado  de Rondônia, já extinto,  e
sabe o que é uma greve, o que é passar o dia inteiro passando por
órgãos públicos e demais locais de trabalho, em busca de adesões
ao movimento. É solidário, mas quer que o mesmo termine o quanto
antes, pois a solução do movimento é o atendimento às
reivindicações. Comenta ainda o Dia Mundial da Água, e salienta que
hoje está com a alma lavada,  depois  de uma angústia, de uma
espera de mais de um ano, e a justiça tarda, mas não falha, e hoje
fala que passou, sofrendo na imprensa por um bom período no ano
passado, por situações vexatórias, de constrangimento,  apelido
recebido, um trabalho  de dez anos de vida pública, dedicada  a
comunidade, sendo  que seu  trabalho foi avaliado pela população e
foi reconduzido  a esta Casa. Diz que no início do ano passado
passou por situação constrangedora  e teve que ir a busca do
judiciário, que reconheceu na última sexta-feira seu e lhe concedeu
indenização por danos morais. Fala que o valor não importa, apenas
é um valor que efetivamente  demonstra  o reparo  de conota ções
pejorativas, sendo que o que tem de maior valor é o resgate da sua
dignidade. Fala que quando  a imprensa  divulga  fatos e atos da
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cidade, do país, está agindo dentro de sua autonomia, mas quando
invade a privacidade,  dá conota ção vexatória, põe o cidad ão em
situação de prejuízo, dá o direito do cidadão de resgatar seu direito,
sua dignidade em processo judicial. Manifesta sua solidariedade em
favor dos trabalhadores  da Educa ção em greve.  Fala que outras
ações suas estão sendo movidas na Justiça para restabelecer direitos
e dignidade. Diz que todas as vezes que foi às ruas pedir o apoio do
povo este imediatamente lhe deu resposta positiva. Diz da ação que
a Funda ção Cultural  realizou  nesta semana  fazendo  chamamento
público dos projetos que foram analisados  por equipe  técnica, e
vários projetos foram deferidos, em benefício do município. A
vereadora Maria da Penha de Souza Menezes,  PMDB, cumprimenta
os professores que hoje estão presentes, e são muito bem vindos a
esta Casa. Diz que o brasileiro é muito passivo, muito bom, e todos
passaram pela educação inicial, mas não valoriza o educador, o qual
faz a educação de base. Fala que é de uma família de professores e
assim pode falar com conhecimento, e deixa sua pessoa à disposição
dos professores  em greve, sua solidariedade.  Comenta  sobre os
buracos das ruas da cidade, e pede que ofício seja enviado para o
Secretário Municipal de Obras sugerindo que seja feita uma
operação tapa-buracos,  pois Cacoal  está intrafegável, não há mais
condições de colocar veículos, carros, motos, nas ruas. Se não puder
jogar massa asfáltica, que  se jogue,  pedras,  cascalho, nos buracos
das ruas e passar  o rolo compressor.  Lembra  que na gestão da
prefeita Sueli Aragão isso era feito, nunca chegava a situação como
está agora. Diz sobre as ambulâncias de Cacoal, sendo que há duas
ambulâncias, e uma se encontra totalmente paralisada, e neste final
de semana, houve caso grave de gestante que precisou ir para Porto
Velho, urgente,  inclusive  pediu  ajuda  do vereador  Fernando,  e foi
preciso trazer  uma  ambulância emprestada,  de São Felipe.  Sugere
que seja feita a compra de duas ambulâncias, sendo que cada uma
custa em torno de oitenta  mil reais, e aproveita  ainda  que seja
comprada também uma camioneta para atender o PSF, e tudo ficará
em torno de duzentos e cinquenta mil reais e acha que o município
tem condições, hoje, de fazer estas aquisições. O vereador
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Valdomiro Corá, PV, pede que ofício seja enviado ao prefeito
solicitando que o presidente  da CPL apóie os empresários do
município de Cacoal, que convoque os empresários da cidade
quando de licitações, pois os mesmos pagam  impostos  e geram
empregos para o povo, e empresas  de outras cidades  ganham
licitações e o dinheiro de Cacoal vai para fora, para outros
municípios. Fala que Cacoal foi a terceira cidade em arrecadação e
hoje já em sétimo lugar, e como representante do povo de Cacoal
quer ver o munic ípio crescer  e geração de empregos.  Pede que
ofício seja enviado  para  o governo  do estado,  pois a greve dos
professores não é boa parra o governo e nem para os políticos, acha
que os professores  têm que  ser visto com  bons  olhos  e merecem
aumento salarial,  para  que voltem a dar aulas.  Pede que ofícios
sejam enviados aos senadores Valdir Raupp, Acir Gurcagz e Fátima
Cleide, com relação a perseguição muito grande aos madeireiros do
estado e os representantes do povo tem que lembrar que madeireiro
também precisa trabalhar e ganhar seu pão de cada, lembrando que
em época de eleição todos pedem voto, e quando é para defender o
povo do estado  se vê muita  gente  cruzando  os bra ços. Pede  que
ofício seja enviado  para  o Secret ário Municipal  de Meio Ambiente
solicitando que seja construído muro em volta do cemitério da Linha
06 e ainda  fazer  limpeza,  plantando  grama  e árvores no mesmo.
Lembra ao prefeito que na época de sua posse falou que as pessoas
que não tivessem trabalhando para o município, as pessoas que não
estivessem fazendo  pela popula ção, tomaria  uma atitude,  e está
agora cobrando  mais uma  vez, pois o secret ário de planejamento
não merece  estar neste cargo,  pois  não tem nenhum respeito pela
população, sendo que o mesmo falou que quem manda na
Secretaria Municipal de Planejamento é ele, assim ficou chateado, e
salienta que quem manda no município de Cacoal é o prefeito, são
os representantes do povo, e foi falado se o prefeito não resolver o
problema dos bairros Vista Alegre e Mutirão, iam invadir a prefeitura
na sexta-feira,  mas como o prefeito  estava viajando,  foi deixado
para esta semana, e se o prefeito não resolver o problema amanhã,
na quarta-feira  estarão lá, não vão quebrar  nada,  só querem  o
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direito do povo. Salienta que a associação dos bairros Mutirão, Vista
Alegre, ganhou dois consultórios odontológicos para atender a
população de Cacoal e o secretário não quer arrumar documento de
comodato para a associação e isto é uma falta de respeito, falta de
carinho para com a popula ção que confiou  no Pe. Franco  e lhe
deram quase vinte e cinco mil votos,  e não sabe porque o prefeito
toma essa atitude,  pois não foi o PT que  elegeu  o prefeito,  quem
elegeu foram as pessoas mais humildes, dos bairros, que confiaram
no prefeito, e parece agora que o prefeito Franco tem medo do PT,
e volta a dizer que o PT não manda no município de Cacoal, quem
manda é o Padre Franco  Vialetto, e o mesmo está deixando  a
desejar. Pede que ofício seja enviado para o prefeito Franco
solicitando a recupera ção de um  aparelho  de ultrassom,  quebrado
desde dois mil e nove,  e melhor  ainda  é comprar  um novo.  Fala
ainda que no sábado foi na Secretaria Municipal de Obras e tinham
dois times jogando futebol, da secretaria contra um time de Ministro
Andreazza, o sol estava estalando,  e as máquinas podiam  estar
trabalhando arrumando as linhas, ruas e avenidas do município. Diz
que o lazer é bom,  mas primeiro  é preciso  atender  a popula ção,
melhorar as estradas do município. A vereadora Uriety Prado Dorofê,
PMDB, diz estar solidária a greve dos professores.  Pede que o
Secretário Municipal de Obras dê atenção pessoal aos moradores do
‘Cinturão Verde’, pois ali tem quinze crianças que andam dois
quilômetros até chegar  ao ponto de ônibus para conseguir  ir à
escola, e isso é um absurdo,  assim é preciso acabar  com dois
atoleiros para o ônibus possa chegar até a escola. Diz que é triste,
mas é verdade,  as ruas da cidade, no Bairro Vista Alegre, está um
caos, muito buracos. Fala ainda com relação aos programas sociais,
que estão sem teste seletivo, as crianças, as famílias carentes, sem
atendimento, devido a falta de teste seletivo, e pede que as coisas
andem. Cita seu tempo  de quando  era secret ária de ação social,
quando no CRAS, atendia a quarenta crianças, e hoje as pessoas que
passaram no teste seletivo, não assumiram,  e é preciso que
providências sejam tomadas, para que as coisas realmente
caminhem. Que o Secretário Municipal de Administração e a
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Secretária Municipal de Ação Social tomem providências com relação
a isso. O vereador  Fernando  Minervino  de Farias,  PMDB,  diz que
como vereador desta cidade é solidário ao movimento dos
professores e se coloca à disposição no que for possível com relação
ao diálogo com o Poder  Executivo estadual, afirmando que sempre
se colocou ao lado da classe dos professores, que é tão
desvalorizada, tanto  estadual  como  municipal.  Comenta  sobre  dois
projetos de leis que serão votados hoje beneficiando a empresa Rafi
Plast, valorizando  o setor industrial  de Cacoal.  Comenta  sobre a
inauguração do aeroporto,  salientando  que no dia vinte e seis
acontecerá culto  de agradecimento  a Deus,  e no dia vinte  e sete
haverá a inauguração do aeroporto,  citando ainda a Comissão Pró-
Aeroporto, que tanto lutou para que o aeroporto seja uma realidade
em Cacoal. Comenta  ainda  sobre a enchente  que aconteceu  no
distrito do Riozinho,  nestes  últimos dias,  e lamenta que  mais  uma
vez que a população daquele distrito tenha sido atingida, e pede que
ofício seja enviado  para a CEMADERON  que participou,  cedendo
colchões, para  atendimento  na hora.  Pede que as secretarias  de
Planejamento e de Ação Social trate este assunto com mais carinho,
dando maior  ênfase a uma  política habitacional  para  a popula ção
mais carente,  salientando que esta  Casa sempre  se posicionou em
favor dos projetos  sociais  do munic ípio. Fala  que  o munic ípio está
vivendo um momento bom, o prefeito é do PT, o presidente Lula é
do PT, tem uma bancada do PT, mas é preciso abraçar esta causa,
já que até o momento não veio ninguém ajudar o município e dizer a
que veio,  a não ser só em palanques. Pede que ofício seja enviado
para a Secretaria  Municipal  de Planejamento  indagando  quais os
projetos que a mesma tem neste  sentido,  juntamente com a Ação
Social, para  que  possa  dar  uma  resposta  aos ribeirinhos  atingidos
pela enchente.  Diz de sua indica ção que pede  a recupera ção de
iluminação pública no Bairro Novo Horizonte;  e ainda  sobre sua
indicação que  pede  a instala ção de torre de telefonia  celular   no
distrito do Riozinho; e também pedindo manilhamento da Rua Pedro
Spagnol e recuperação da Linha ‘E’ e da ‘Promessa’, que estão em
péssimo estado. Pede que ofício seja enviado  para a Secretaria
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Municipal de Obras  solicitando  recupera ção de trecho  em frente  a
Rondosom, onde não há mais condições de tráfego, bem como em
vários outros lugares, como no cruzamento do Hospital dos
Acidentados. Lamenta que um cidadão, pedreiro, tenha duas
notificações de trânsito, dada às 07h21min, e pede que seja revisto
projeto de lei, pois o povo está assombrado,  com o trabalho  dos
guardas municipais  de trânsito, e salienta  que de acordo  com o
Código de Trânsito Brasileiro, antes de fazer a abertura de uma rua
ou avenida,  tem que  haver  primeiro  a sinaliza ção, e tem que  ser
implantado em cem por cento do município, depois fazer campanha
educativa, e aí sim, punir o infrator. O vereador Luiz Carlos de Souza
Pinto passa  a presid ência da sessão para  o vereador  Paulo  Cezar
Pupo Castro,  1° Secret ário, onde  diz que  a salvação do país é a
reforma na educa ção, e enquanto  os educadores  estiverem  sendo
tratados da forma que são a situação fica difícil, e o problema não é
só salário, e sim também as condições de trabalho, mas tem certeza
que se achará uma saída para  esta situação de hoje,  e se mostra
solidário ao movimento dos professores. Cita que neste momento de
campanha política é vedado o aumento salarial, mas as perdas reais
podem ser repostas, sem nenhum  problema.  Diz sobre decisão
judicial em primeira  instância com relação aos servidores  públicos
municipal, quanto a progressão vertical, e isso atinge mais de
quinhentos servidores municipais, e alguns vão perder em torno de
quatrocentos, quinhentos, seiscentos reais, com essa decisão
judicial, e isso o preocupa muito. Fala que em determinados locais
tem servidores em excesso, e tem locais que faltam servidores, e é
preciso fazer estudo técnico em relação a isso. Mostra-se
preocupado também com a arrecadação do município, pois Cacoal já
foi a terceira maior arrecada ção do estado, e hoje está sexta
posição, caindo  já para  a sétima posição, o que  é sério. Fala  que
esteve participando  de encontro  partid ário, normal  em época de
eleição, e teve encontro do PMN nesta Casa, depois do PSDB e PSC,
dos quais participou,  inclusive  lhe deram  a palavra,  mesmo não
sendo partido em que milita, e teve que fazer a defesa do município,
pois às vezes, se sente em situação difícil em defender o município,
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devido a situação, mas, infelizmente, um prefeito, não citará nome,
de outra cidade, do tamanho de um ‘Jabuti’, falou mal de Cacoal, e
ele, vereador katatal, não tem problema  nenhum  que qualquer
cidadão cacoalense  fale mal de Cacoal,  um direito seu, mas um
prefeito ‘lá da ponte que caiu ’, vir à Cacoal e querer humilhar, não
deve, e assim teve que  dar  uma resposta  à altura,  pois o mesmo
faltou com a decência, principalmente se tratando de um momento
político, pois todos os outros  respeitaram,  e ele vereador  Katatal,
estava como representante do município, e exigiu respeito. Salienta
que Cacoal está mal, a administração está mal, e isso dói muito, mas
pessoa de fora falar mal é errado.  Diz que já falou da necessidade
da administração falar a mesma linguagem, e é preciso  dizer,  para
que não dê a impress ão de que  todos os secret ários, servidores,
estão sendo jogados na mesma vala comum, e não é isso, pois tem
muitas pessoas que querem o melhor para Cacoal, e a situação do
quanto pior, melhor, não pode existir, e isso foi dito ao prefeito de
fora, o qual  disse  que  o povo  de  Cacoal  está chorando,  e salienta
que está chorando,  porque  em Cacoal, infelizmente,  quando  da
eleição passada,  para  deputados e outros  cargos,  vem pessoas  de
fora, que vem a cada quatro anos, que iludem e o povo vota, e cita
que se tivessem pessoas eleitas, hoje,  em que se pudesse confiar,
que tivesse em ajudar a resolver os problemas, a luta dos servidores
estaduais seria muito mais tranquila. Diz que não foi indelicado com
o prefeito,  de modo nenhum,  voltando  a dizer que poderia  ser
qualquer cacoalense  que  se posicionasse  da forma  que  o prefeito
falou, que ia até aplaudir, mas gente de fora, que vem fazer política
dentro do munic ípio de Cacoal,  iludir  pessoas,  com  esse discurso,
não aceitar á, de maneira  nenhuma.  Diz que  não escolheu  o lugar
para nascer,  mas o munic ípio que  escolheu  para  viver e criar  sua
família é Cacoal, e está aqui há mais de trinta anos. Diz que não é
candidato a nada, está a vontade para ir a qualquer  reunião
partidária e externar o que pensa, e nada o impede de ser
verdadeiro em sua fala. Fala que é preciso  auxiliar o prefeito, para
que o mesmo saia desta situação. Diz que tem vereadores  que
também tem assessores  que não lhes dizem a verdade, os iludem,
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só para  agradar,  e isto na comunidade  soa de forma  errada,  e o
assessor, muitas vezes, para perder sua portaria, sua ‘boquinha’, diz
que o vereador está certo,  e na administração pública isso é o que
mais acontece,  mas é preciso  dizer  a verdade.  Salienta que jamais
vai admitir que pessoas venham tripudiar em cima dos cacoalenses,
sendo que o eleitor de Cacoal tem o direito de reivindicar  e
reclamar, mas o cidadão que não tem nada com este município, não
tem o direito de vir falar besteiras em Cacoal. Fala que Cacoal tem
jeito, é difícil, mas é só come çar a falar  a mesma  língua, e nada
resiste ao trabalho.  Logo após volta a ocupar  a presid ência desta
Casa. Ordem do Dia. Todos os vereadores  estão presentes.  O
Requerimento n° 12/10-CMC do vereador  Luiz Carlos de Souza
Pinto, que de acordo com os Artigos 120, § 2° e 124, do Regimento
Interno desta Casa de Leis, pede Regime de Urgência Simples para
deliberação dos Projetos  de Leis n°s 22/10, 23/10, 27/10, 28/10,
29/10 e 31/10, todos de autoria  do Poder  Executivo,  e 24/10 de
autoria dos vereadores  Fernando  Minervino  de Farias  e Valdomiro
Corá, e 25/10, de autoria do vereador  Valdomiro  Corá, é lido,
colocado em votação e aprovado  por unanimidade.  A vereadora
Maria de Lourdes  Kemper  do Prado em Questão de  Ordem requer
verbalmente que  sejam lidas  somente  as súmulas e pareceres  dos
projetos de leis constantes  da Ordem haja vista terem sido os
mesmos já amplamente  discutidos  nas Comissões Permanentes,  o
que colocado à apreciação do Plenário foi aprovado por
unanimidade. Assim o Projeto de Lei n° 22/10 – “Autoriza o Poder
Executivo Municipal  a fazer  doação para  o governo  do estado  de
Rondônia de Câmeras Digitais e dá outras providências”, é colocado
em pauta. O Parecer Conjunto  das Comissões Permanentes  de
Legislação, Justiça e Reda ção Final;  e de Finan ças e Orçamento,
favorável, é lido, colocado em discussão e logo após em votação e
aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 22/10 é colocado em
discussão e logo após em votação e aprovado  por unanimidade.
Também o Projeto de Lei n° 23/10 – Dispõe sobre revogação da Lei
n° 2030/2006 – Dispõe sobre a concessão de direito real de uso, a
COOPERCAL - Cooperativa de Transportes de Cargas de Cacoal e dá
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outras providências”, é colocado em pauta. O Parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de  Legislação, Justiça e Redação Final; de
Obras e Serviços Públicos; e de Finanças e Orçamento, favorável, é
lido, colocado em discussão e logo após em votação e aprovado por
unanimidade. O Projeto de Lei n° 23/10 é colocado em discussão e
logo após em votação e aprovado por unanimidade. Ainda o Projeto
de Lei n° 24/10 – “Declara de Utilidade  Pública a Associação de
Produtores Rurais Corumbiara – ASPRUCOR e dá outras
providências”, é colocado em pauta. O Parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de Legislação, Justiça e Redação Final; e de
Finanças e Orçamento, favor ável, é lido,  colocado  em discuss ão e
logo após em votação e aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei
n° 24/10 é colocado em discussão e logo após em votação e
aprovado por unanimidade.  Em seguida o Projeto de Lei n° 25/10 -
“Declara de Utilidade Pública a Associação Atlética Banco do Brasil –
AABB, e dá outras  providências”, é colocado  em pauta.  O Parecer
Conjunto das Comissões Permanentes  de Legislação, Justiça e
Redação Final; e de Finanças e Orçamento, favorável, é lido,
colocado em discuss ão e logo após em votação e aprovado  por
unanimidade. O Projeto de Lei n° 25/10 é colocado em discussão e
logo após em votação e aprovado  por unanimidade. A seguir  é o
Projeto de Lei n° 27/10 – “Altera a Lei n° 1.146/PMC/2000  –
Autoriza o Poder Executivo Municipal a fazer doação de área urbana
a Rafi Plast Indústria e Comércio Ltda e dá outras providências”, é
colocado em pauta. O Parecer Conjunto das Comissões Permanentes
de Legislação, Justiça e Redação Final; de Obras e Serviços Públicos;
e de Finanças e Orçamento, favorável, é lido, colocado em discussão
e logo após em votação e aprovado por unanimidade. O Projeto de
Lei n° 27/10 é colocado  em discuss ão e logo após em votação e
aprovado por unanimidade.  Tamb ém o Projeto  de Lei n° 28/10 –
Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com o Centro
de Reabilitação Neurológica Infantil de Cacoal – CERNIC e dá outras
providências”, é colocado em pauta. O Parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de  Legislação, Justiça e Redação Final; de
Educação, Saúde Assistência Social;  e de Finan ças e Orçamento,
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favorável, é lido, colocado em discussão e logo após em votação e
aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 28/10 é colocado em
discussão e logo após em votação e aprovado  por unanimidade.
Continuando é o Projeto de Lei n° 29/10 -  Autoriza o Poder
Executivo Municipal  a fazer concess ão de direito real de uso do
imóvel público a Rafi  Plast Indústria e Comércio Ltda,  e dá outras
providências”, é colocado em pauta. O Parecer Conjunto das
Comissões Permanentes de  Legislação, Justiça e Redação Final; de
Obras e Serviços Públicos; e de Finanças e Orçamento, favorável, é
lido, colocado em discussão e logo após em votação e aprovado por
unanimidade. O Projeto de Lei n° 29/10 é colocado em discussão e
logo após em votação e aprovado  por unanimidade.  Tamb ém o
Projeto de Lei n° 31/10 – “Dispõe sobre abertura de crédito adicional
suplementar ao orçamento vigente e dá outras providências”, é
colocado em pauta. O Parecer Conjunto das Comissões Permanentes
de Legislação, Justiça e Redação Final; de Obras e Serviços Públicos;
e de Finanças e Orçamento, favorável, é lido, colocado em discussão
e logo após em votação e aprovado por unanimidade. O Projeto de
Lei n° 31/10 é colocado em discussão. A vereadora Lourdes Kemper
diz que  os vereadores  cobram na  tribuna agilidade, e este projeto
entrou nesta Casa para tramitação na segunda-feira passada, e hoje
já está sendo  votado,  com parecer  em conjunto,  para  que  obras
fundamentais sejam realizadas  em Cacoal,  e mais uma  vez estão
aprovando em tempo  recorde  este projeto,  para  que  a Secretaria
Municipal de Obras venha recuperar os pontos críticos das estradas
vicinais, como  das ruas  e avenidas da  cidade.  O vereador  Antonio
Fernandes de Assis diz que a aprovação se dá em razão de
fortalecer o trabalho  do secretário, e que pelo menos cascalho
poderiam ser colocados para tapar os buracos das ruas da cidade, e
a aprova ção para compras  de peças de máquinas e material  de
consumo muito ajudar á, assim dará seu apoio e seu voto para
fortalecer a Secretaria Municipal de Obras, que deve dar resposta ao
trabalho dos vereadores.  A vereadora  Penha Simão diz ter triste  e
com vergonha  de andar  na cidade,  pois os moradores  cobram  o
atual descaso da administração, e com a aprovação do projeto de lei
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ora em discuss ão, o Secret ário Municipal  de Obras  vai poder  dar
início nas obras de recupera ção das ruas e avenidas  da cidade.
Colocado o Projeto de Lei n° 31/10 em votação foi o mesmo
aprovado por unanimidade.  O Requerimento  n° 13/10-CMC, de
autoria do vereador Antonio Fernandes de Assis, que no uso de suas
atribuições conferidas  por Lei, requer  do Secret ário Municipal  de
Saúde, as informações: número de pacientes  de outros  munic ípios
atendidos na Unidade  Mista e no Hospital Materno Infantil,  de
Cacoal, é colocado em votação e aprovado por unanimidade. O Sr.
presidente Luiz Carlos de Souza Pinto esclarece que a administração
municipal não pode  em momento  algum  dizer  que  os vereadores
não estão dando condições da administração municipal trabalhar. Em
seguida, após verificar  nada  mais haver  a deliberar  na Ordem  do
Dia, declara encerrada esta sessão às 21h19min, mandando que se
lavrasse esta ata, que vai, após lida e discutida,  assinada  pelos
membros da Mesa Diretiva. /////////////////

Luiz Carlos de Souza Pinto –    Presidente       __________________

Paulo Cezar Pupo Castro    –   1° Secretário    _________________

Uriety Prado Dorofê           -    2ª Secretária   __________________
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